



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las Desigualdades

Izquierda unida los verdes

convocatoria por andalucía



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Diciembre 2012. Número 2.121 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## EL PRESUPUESTO DE ZOIDO PARA 2013 AJENO A LA REALIDAD



Nuestro Grupo Municipal ha formulado una impugnación a la totalidad de las cuentas municipales para el próximo ejercicio presupuestario. La falta de sensibilidad social, la ausencia absoluta de consenso entre la oposición y los agentes sociales de Sevilla, la renuncia intencionada a la democracia participativa y las subidas de impuestos, tasas y precios públicos, sitúan a las cuentas para 2013 totalmente fuera de la realidad.

Nuestro portavoz, **Antonio Rodrigo Torrijos**, anunció que nuestro grupo político registraría una enmienda a la totalidad del proyecto presupuestario pergeñado por el PP para 2013, en la que solicita al alcalde su retirada y la elaboración de uno nuevo, al considerar que el actual no recoge partidas para generar empleo ni va a contribuir, tal y como está concebido, a la reactivación económica que Sevilla necesita.

Efectivamente, las cuentas presentadas por la delegada de Hacienda, Asunción Fley para el próximo ejercicio, no hay por donde cogerlas y representan un auténtico fraude a la ciudadanía en tanto que son irreales, inviables y ajenas por completo a la dramática situación que atravesamos en estos momentos. Por eso lo más indicado es empezar de cero antes que intentar mejorar un documento bastante mediocre y a todas luces ficticio.

Torrijos lamentó que, al igual que ya ocurriera con nuestra propuesta de ordenanzas fiscales para 2013, Zoido vuelva a concitar el rechazo insólito y unánime de todo el espectro socioeconómico de la ciudad, como ha quedado puesto de manifiesto, negro sobre blanco, en el contundente dictamen emitido por el CESS (Consejo Económico y Social de Sevilla) sobre el futuro presupuesto municipal.

Se trata de un varapalo demoledor para la política económica del Gobierno local del PP que, a nuestro entender, debería hacer reflexionar y recapacitar al alcalde. Creemos que, en estas circunstancias, Zoido tiene que reconsiderar su planteamiento presupuestario y abrir los canales adecuados para incorporar buena parte de las demandas que tanto los partidos de la oposición como las organizaciones sociales, sindicales y empresariales de Sevilla le venimos reclamando desde que conocimos el borrador de estas cuentas tan nefastas para la mayoría de los ciudadanos.



Más información en <http://kyp.be/8s7>